



ORDEN DE LA B. V. M. DE LA MERCED
Curia de la Provincia de Chile

Prot. 022 . /2020
Santiago, 04 de mayo de 2020

Estimados hermanos:

Ya en las vísperas de la Solemnidad de Nuestro Fundador San Pedro Nolasco, vaya para ustedes un afectuoso saludo, el cual se hace extensivo a sus respectivas comunidades. Como cada 06 de mayo nos alegramos de celebrar la figura de nuestro fundador, día en que también volvemos a renovar con entusiasmo la misión que iniciara Pedro Nolasco ya hace 802 años, en Barcelona, España.

Este año nuestras celebraciones serán diferentes, no podremos reunirnos de manera física con nuestros hermanos y hermanas de las comunidades pastorales o educativas. La actual situación de pandemia y emergencia, nos abren a otra dimensión que nos ha permitido valorar la comunidad y lo valioso de nuestras relaciones fraternas. Qué importante es hoy esa llamada telefónica para saber cómo estas, la tecnología nos ha posibilitado incluso ahora vernos por las pantallas, esto, aunque parezca pedestre es de gran importancia; les invito a que continuemos realizando ese ejercicio de llamar más frecuentemente a nuestros hermanos de comunidad y a nuestras familias. Al no poder juntarnos físicamente, me da la sensación de que es una ocasión que nos ha posibilitado preocuparnos más por los otros, la pandemia ha posibilitado derribar en alguna medida los muros del individualismo, que tanto mal nos hacen y en lo cual estamos trabajando como provincia. Hemos vuelto a valorar el trabajo en equipo, el aporte que hace el otro hasta en las cosas más domésticas, volvamos a confiar en los otros. Si hay algo que se puede rescatar de toda esta situación es volver a poner la comunidad en el centro de nuestras preocupaciones.

San Pedro Nolasco nos enseña una manera de comprometernos con los demás, especialmente con lo que sufren y viven en la incertidumbre. El testimonio de Pedro Nolasco nos recuerda que vale la pena venderlo todo para comprar ese tesoro escondido en el campo (*Mt 13,44*). En lenguaje mercedario. Como lo señala el Proemio de 1272 “... como hijos de verdadera obediencia, están siempre alegremente dispuestos a dar sus vidas, si es menester, como Jesucristo la dio por nosotros...” (*Proemio Constituciones Americanas 1272*)

En los actuales tiempos, el carisma mercedario, brilla como perla en el campo. Todo lo que estamos realizando y lo que vendrá, ha de ir empapado de esa preocupación por



ORDEN DE LA B. V. M. DE LA MERCED
Curia de la Provincia de Chile

el prójimo, al estilo mercedario, es decir, dando lo mejor de si, para acompañar a nuestros hermanos y hermanas, que en el día de hoy sufren los efectos de esta pandemia.

Estimados hermanos, como lo he señalado en más de alguna ocasión: estamos llamados a entregar lo mejor de nosotros, no solo gatillados por la urgencia, sino porque está en el ADN de nuestra Familia Religiosa, que trata de imitar a su Maestro y Modelo. Así lo mencionan nuestras constituciones. *"... los mercedarios tenemos como maestro y modelo a Cristo Redentor que con su muerte nos ha liberado de toda esclavitud y estamos dispuestos a seguirlo sacrificando hasta la propia vida en el ejercicio del ministerio redentor."* COM6

Aprovecho esta oportunidad para informales que este martes 05 de mayo se firmará el Convenio de Colaboración con la Ilustre Municipalidad de Navidad, que tiene como objetivo enfrentar la emergencia sanitaria por la Pandemia COVID-19 que mantiene nuestro país. Como lo señalé en una comunicación anterior, nuestra casa de Rapel será usada como: "residencia sanitaria para pacientes confirmados con COVID-19". Este es un buen reflejo de los que queremos hacer memoria en esta solemnidad de San Pedro Nolasco. *"... Se entregan a Cristo poniéndose al servicio de la Iglesia, superan los impedimentos para el ejercicio de la caridad y ofrecen el testimonio de su vida consagrada, prefigurando así el valor de reino de Dios que sobrepasa todo lo creado..."* COM19

Finalmente les invito a que visiten nuestra web www.mercedarios.cl, se ha preparado un especial con distintos recursos pedagógicos para trabajar en torno a San Pedro Nolasco, ruego entregar la información a nuestros laicos.

Estimados hermanos un saludo cordial a todos, que María Nuestra Madre de la Merced, que inspiró a nuestro Padre a fundar esta Orden Redentora nos acompañe para que encarnemos en nuestra vida los valores que hemos recibido de San Pedro Nolasco.

Fraternalmente


Fr. Mario Andrés Salas Becerra. O. de M.
Superior Provincial

